



Le Guide suprême a reçu les familles de martyrs, les mutilés de guerre et les prisonniers de guerre de la province de Qom - 21 /Oct/ 2010

L'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu mercredi 20 octobre les familles des martyrs, les mutilés de guerre et les prisonniers de guerre de la province de Qom. « La foi, le dévouement et le négoce avec Dieu sont le secret de la puissance de la nation iranienne », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : à la lumière de tels éléments glorifiant, cette grande nation résistera infailliblement devant le maximalisme de l'Arrogance.

A ce rassemblement embaumé de spiritualité et du parfum du souvenir des martyrs, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé le martyr, un concept très profond. « La conviction au martyr et la foi en la grandeur des martyrs constituent la profondeur et l'identité d'une nation. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter que la foi, les sentiments religieux et le courage du peuple, sur le fond de l'endurance des familles des martyrs ont réglé la question du martyr pour le peuple iranien. « Il faut réfléchir sur ce point essentiel : comment le peuple iranien sans être doté des équipements militaires sophistiqués de l'ennemi et de ses vastes moyens médiatiques, jouit d'une place si notoire parmi les autres peuples, et comment il pèse de tout son poids avec une telle puissance et attraction sur les différents événements mondiaux ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite fait référence à l'accueil chaleureux du peuple libanais au président de la RII, y voyant un sujet digne de recherche et d'analyse. « De telles vérités, a-t-il ajouté, traduisent l'attraction et la grandeur de la nation iranienne aux yeux des autres peuples. » Pour expliquer les origines d'un tel constat, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué l'importance du martyr, pour souligner : lorsqu'une nation et ses jeunes ont une telle conviction au sacrifice et la mort en martyr sur le sentier divin, ils bénéficieront naturellement de la puissance, de l'honneur et de la grandeur qui sont les promesses véridiques de Dieu. C'est pour cette même raison que la nation iranienne est aujourd'hui plus puissante que les autres.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué l'influence inédite des martyrs dans la grandeur du peuple iranien : les martyrs, les mutilés de guerre sont les annonciateurs et les porte-étendards du front du Juste, et ils ont enseigné concrètement la foi en le martyr et le négoce avec Dieu au peuple de ce pays. « Le second rang des éléments glorifiant du peuple est constitué des pères endurants et des mères affligés, des enfants sages, ainsi que les épouses des martyrs qui se sentent honorés et qui ont montré que tout comme leur martyr, ils ont foi en le négoce avec Dieu et leur guide est la vénérable Zeynab – bénie soit-elle.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué l'impératif du renforcement et de l'approfondissement de la foi en Dieu dans le cœur de tout un chacun. « Il nous incombe d'être reconnaissant envers cette foi et la considérer comme l'appui aux progrès scientifique, technologique, politique, social et économique », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite tenu à rappeler les complots innombrables que les ennemis et leurs éléments internes ont commis aux années après le décès de l'Imam pour affaiblir la foi et les convictions du peuple. « Les détracteurs du peuple iranien n'ont obtenu de ces complots que l'échec et dès lors aussi ils n'en auront aucun résultat. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui la jeune génération est pure. « Cette jeune génération, a-t-il ajouté, a grandi dans l'ambiance imbibée de la foi et des convictions du peuple ; c'est une génération prospère et disposée tout comme les jeunes des premières années de la Révolution, au sacrifice et au dévouement. »



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié Qom, de ville célèbre pour ses six mille martyrs, ses 11 mille mutilés de guerre et des constellations martyrs dont Zeinedin, Heydarian et Sadeqi, une ville proverbiale en ce qui concerne le martyre.

Au début de cette rencontre, l'hojat ol-eslam Vakili, père de trois martyrs et d'un mutilé de guerre a souhaité la bienvenue au Guide suprême de la Révolution islamique. La mère des martyrs Mehdi Zeinedin, commandant de la division 17 Ali ibn Abitaleb et Majid Zeinedin a pour sa part déclaré : Nous avons pactisé avec les martyrs de rester toujours fidèle au velayat-e faqih et à d'autres valeurs islamo-révolutionnaires. L'Hojat ol-eslam Dalir, fils du martyr et docteur en sciences politiques a aussi tenu à souligner : Les enfants des martyrs dans la province de Qom ont brillé sur le plan scientifique et des sciences religieuses, certains figurent parmi les élites des universités et de Howza. Le président de la Fondation du martyr et des mutilés de guerre, M. Zaribafan a aussi évoqué, lors de cette rencontre, les six mille martyrs, les 11600 mutilés de guerre de la province de Qom. « Les habitants de cette province ont toujours été le pionnier dans différentes conjonctures sensibles avant et après la Révolution, à l'époque de la défense sacrée et tout au long de ces dernières années et toujours prêts à défendre l'Islam et la *marjaaiya*. », a-t-il souligné.